



Lettre aux adhérents

En raison du contexte sanitaire, certaines activités ont été arrêtées. Il en est ainsi par exemple, pour la gymnastique, l'informatique, les jeux de boules et belote. Les manifestations du premier semestre, quant à elles, ont toutes été annulées (repas choucroute, randonnée de printemps, brocante, etc.).

- Cependant pour maintenir du lien social, nous nous retrouvons par petits groupes (maxi 6) **sur inscription et en respectant les règles sanitaires (masques, distanciation, etc.)** pour quelques ateliers :
 - Couture-tricot-crochet,
 - Dessin-peinture,
 - Vannerie.
- Nous organisons également chaque dimanche une balade d'une heure et demi sur les sentiers de randonnée du village. Le point de rencontre est fixé sur le parking Epiphanie à 9h30.
- Pour l'astronomie, les réunions se font en visioconférence tous les vendredis hors période scolaire à 20h.
- Durant cette période compliquée le conseil d'administration travaille à l'élaboration de :
 - Nouvelles activités : cartonnage, cours de cuisine,
 - Nouvelle manifestation : Rencontres Astronomiques en Berry-Sud (RABS) en octobre 2021
- Notre Assemblée Générale initialement prévue en février est reportée à une date ultérieure. Si les conditions sanitaires le permettent elle se tiendra en présentiel.

Nous continuons à être un réseau associatif à l'écoute de vos besoins. Le rôle essentiel de notre association en milieu rural, par ses activités et services, est plus que jamais d'actualité. Notre engagement repose sur les valeurs de solidarité, d'écoute, d'entraide et de convivialité. L'adhésion reste le cœur de notre mouvement.

Pour cette année particulière 2021, la cotisation reste fixée à 24€.

***Notre association a besoin d'adhérents et de bénévoles
pour proposer activités et animations et renforcer notre « vivre ensemble ».***